

El 'Uni' planta cara al potente V́icar Goya

Las granadinas siguen en la parte baja de la tabla al no poder superar a las almerienses, favoritas al ascenso

Redacción granada | Actualizado 16.03.2014 - 05:02

Una acción del partido disputado ayer en Fuentenueva.

Se impuso la lógica en Fuentenueva, donde el Universidad de Granada plantó cara pero no pudo con el V́icar Goya, uno de los favoritos al ascenso, que ganó por 24-28. Las granadinas solo mandaron en el marcador en los primeros compases del choque, aunque llegaron a los diez minutos finales con opciones de victoria, que se desvanecieron por la mayor calidad de las almerienses.

